

El técnico del Gummersbach ya ha fichado a Jordi Fernández

Hasanefendic quiere a Ugalde para Alemania

XAVI GIMÉNEZ

La noticia no deja de sorprender y cuando ustedes lean estas líneas, **Antonio Ugalde** habrá tomado la decisión, posiblemente, una de las más importantes de su carrera deportiva. Lo de sorprendente no es porque el vallesano no esté capacitado para jugar en la Bundesliga, ni mucho menos, lo que ocurre es que se lo quiere llevar el entrenador que tenía la temporada pasada y que no contó mucho con él. El extremo tiene contrato con el KH-7 BM Granollers y de irse, los alemanes deberían pagar la cláusula que no llega a los 10 millones de pesetas.

Quien se ha decidido por hacer las maletas es otro granollerense, **Jordi Fernández** a quien la oferta le llega en un gran momento teniendo en cuenta que militaba en el BM Valencia y ahora tiene la oportunidad de vivir la aventura alemana cuando está en su madurez como jugador. Estos días también es noticia, otro extremo formado en la cantera vallesana que ha fichado por un club grande, concretamente es **Gerard Espígol** que ha firmado por el Ademar de León procedente del Pozoblanco con el que ha sido máximo goleador de la División de Honor "B".

Josep Garcia



Ugalde puede cambiar de aires.

El Esport Club se refuerza

La plantilla del Esport Club de la próxima temporada contará con varias caras nuevas, una serie de refuerzos para afrontar la campaña que viene en la Tercera División. Dos de ellos vienen cedidos del Mataró, el interior izquierdo **Guerrero**, formado precisamente en Granollers y el portero **Pelejero**. También llega otro granollerense que ha jugado en varios clubs como el FC Barcelona y que últimamente lo hacía en el Vic, **Ramón Seco**. El técnico **Ramon Mayo** lo hará jugar en el centro del campo aunque suele hacerlo en la defensa.

Para la defensa, el fichaje es **Toni Espineira**, hasta hace poco lateral izquierdo del Manlleu. En estos momentos se negocia con el delantero del Sant Andreu **Jordi Garrufer** y con otro punta de contrastada calidad. Todos ellos coinciden en tener experiencia en la Tercera División y categorías superiores. Les recordamos que el Esport Club iniciará la pretemporada el 22 de julio y debutará en la Liga el 11 de setiembre.

Otro año de Campus

RdV



Gerard en acción en el Campus.

RdV



El técnico se fotografió con los niños.

Este domingo finaliza una nueva edición del campus El Montanyà que este año ha contado con la participación de un centenar de jóvenes futbolistas, divididos en dos turnos de una semana de duración. Los responsables técnicos han destacado el nivel de los participantes que además, han aprove-

chado las magníficas instalaciones para realizar otras actividades. Como suele ser habitual, no han faltado las visitas de caras conocidas como **J. Cruyff** y **Gerard López**, destacando la colaboración de éste último que estuvo trabajando con los niños.